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di enti locali discutono 
/< ; ;> ' . ' r • V-

cantieristica 
Convegno stamattina alle nuove Terme di Castellammare 
Assemblea aperta allo stabilimento Montefibre di Casoria 

Domani gli edili in piazza 
per il rilancio del settore 

Tre domande al segretario provinciale del sindacato - Gio
vani disoccupati e inquilini aderiscono alla manifestazione 

• ài fa più intensa — di fron-
-• te ai continui attacchi all'oc

cupazione — l'iniziativa degli 
enti locali in difesa dell'ap-

, parato produttivo nella nostra 
". provincia. E* fissata per sta

mattina la riunione congiunta 
dei consigli comunali di Na
poli e di • Castellammare e 
del consiglio provinciale per 
l'esame della vertenza : del 
settore navalmeccanico. ' La 
seduta si svolgerà nel salone 
delle nuove terme di Castel-

' lammare. alle ore 9. con la 
partecipazione dei consigli di 
fabbrica della SEBN e del-
ritalcantieri. dei sindacati. 
dell'ente Regione. 

L'iniziativa cade in un mo
mento particolarmente deli
cato per le due maggiori fab
briche di costruzione e ripa
razione di navi della nostra 
provincia, in quanto la man
canza di chiare scelte di po
litica cantieristica pregiudica 
il proseguimento dell'attività 
e lo stesso mantenimento de
gli ; attuali livelli di occupa
zione; già in ' altri cantieri 
d'Italia TIRI ha chiesto la 
riduzione delle - maestranze: 
mentre il governo ritarda la 
presentazione del piano nazio
nale di settore- '-'-•-•••".•'• 

Sempre sul fronte della di-
. fesa e dello sviluppo dell'oc
cupazione. giovedì si terrà un 
incontro tra tutti i sindaci dei 
Comuni della provincia di Na
poli: l'iniziativa è stata pro
mossa : dall' amministrazione 
provinciale in adempimento 
all'impegno preso in < un in-

. contro avuto con la Federa-
• zione dei lavoratori metal-
,. meccanici. La seduta si svol-
: gerà nella sala del Consiglio 

in S. Maria la Nova alle 10.30. 
OGGI ASSEMBLEA * MQN-

: TEFIBRE — Un* assemblea 
. aperta dei lavoratori degli 
• stabilimenti Montefibre si ter

rà stamattina ' alle . 10 nella 
fabbrica di Acerra. La gra
vissima situazione occupazio
nale con la minaccia di licen
ziamento per seimila lavora
tori in tutto r il gruppo: il 
mancato pagamento del sa
lario di ottobre ai 1400 operai 
a * cassa., iptegrazione della 
Montefibre di, Casoria; i li
cenziamenti in atto contro i 
cantiens'tì addetti alla costru
zione del nuovo impianto in
dustriale ad Acerra. sono le 
principali questioni al centro 
dell'iniziativa operaia. " 

L'assemblea è stata indetta 
unitariamente dai consigli di 
fabbrica di Casoria e Acerra 
e dai sindacati di categoria 
dei chimici, edili e metal
meccanici. Ieri, inoltre. • al
cune : centinaia di lavoratori 
hanno manifestato contro il 
mancato pagamento della cas
sa integrazione dando vita ad 
un blocco stradale in piazza 
Capodichino. \:<.:.••';•'-••- -..'-• i- ; 

IN AGITAZIONE I LAVO
RATORI DEL GAS — I lavo
ratori della compagnia napo
letana del gas hanno dichia
rato • Io stato - di - agitazione 
della categoria e l'astensione 
da qualsiasi prestazione di la-

' voro straordinario, in seguito 
all'atteggiamento dilatorio as
sunto dalla direzione azien
dale nel corso.della tratta
tiva sindacale. Il'' consiglio 
d'azienda chiede lo sblocco 
delle assunzioni e una miglio
re organizzazione del servizio. 
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Un'immagine del cantieri navali di Castellammare di Stabia per i quali si stanno muovendo gli enti locali 

Un documento dei tranvieri al Comune e all'azienda • 

Mentre l'ATAN è assente aumentano 
i problemi del trasporto pubblico 

Non rispettati gli impegni di luglio - L 
le assunzioni, della viabilità - Chiest 

e questioni del riordino tariffario, del-
a una riunione con il Comune e Fazienda 

" In . relazione ' agli accordi 
realizzati • nel luglio ' scorso 
fra '. l'amministrazione - comu
nale. l'ATAN e la federazione 
provinciale ' degli ' autoferro
tranvieri CGIL-CISL-UIL, per 
migliorare la situazione dei 
trasporti e del traffico a Na
poli. la federazione provincia
le .stessa ha inviato una let
tera al sindaco di Napoli, a-
gli assessori Buccico. Gere-
miceà. D'Ambrosio e; Scippa. 
alla ' commissione,.';; trasporti 
dej Comune di Napoli.,e. .ài 
presidente e al direttore dèl-
PATAN. :;.:.;>:• .-
'• Nel documento il sindacato 
dopo aver sottolineato « l'ir
responsabilità e il lassismo 
che caratterizzano la • ge
stione dell'ATAN ed il rifiuto 
costante • a discutere i, pro
blemi reali del servizio > ri
torna. ? punto per • punto, su 
quelli che sono gli accordi 
sottoscritti per denunziarne il 
parziale- non rispetto. . • -, 
." € Dalle verifiche effettuate 
sull'attuazione dell'accordo 
definitivo. : con • l'amministra
zione comunale • e con l'a
zienda. che riguarda: A) in
vestimenti da effettuare entro 
il 31-12-77; B) assunzioni; C) 
riordino tariffario: D) ? prov
vedimenti - di viabilità: . ab
biamo constatato: per il pun
to A), che il Comune ha fatto 
fronte alle necessità esposte 
dall'azienda. Ciò che è man
cata è la sensibilità da parte 
dell'azienda, rispetto alla si
tuazione . che riteniamo di 
emergenza e perciò abbiso-

gnevole •• di un • impegno 
straordiario. J ;. 
•"• « E' mancata — prosegue il 
documento ':.— da _ parte :di 

. questa direzione e di questa 
amministrazione aziendale 
quella tensione ideale e mo
rale e quell'impegno profes
sionale richiesti dalla gravità 
dei problemi. I termini delle 
assunzioni non sono stati 

: rispettati perchè le municipa
lizzate hanno-tardato a rife
rirei Hl'iComumvi dati richie-
stioetraD queste non è esclusa 
l'ATAN. • •••"•• ••• -s --'•.•'••-"-•:: 

« Per il riordino del tariffa
rio che prevede, insieme ad 
un incremento deglir introiti, 
agevolazioni per categorie so
ciali come i pensionati e gli 
studenti, la istituzione di bi
glietti mensili a -costo conte-

: nuto. la massima semplifica
zione sia nella determinazio
ne di vari titoli di viaggio. 
che nelle modalità di acqui
sto (vendita presso gli eser
cizi commerciali), non è sta
ta ancora avviata la discus
sione in consiglio comunale. 
' « Ancora più grave — con

tinua il documento della ' fe
derazione provinciale CGIL-
CISL-UIL l degli- autoferro
tranvieri — ci sembra il ri
sultato della verifica effettua
ta con l'assessore alla viabili-

. tà in ordine all'attuazione dei 
provvedimenti .; concordati, 
che dovevano rappresentare 
la premessa a misure più ra
dicali (pedonalizzazione ' del 
centro storico, itinerari pre-
ferenzali. parcheggi periferi
ci) per ridurre il traffico au

tomobilistico con positivi ef
fetti. oltre che sul piano eco
nomico. anche per il miglio
ramento delle condizioni di 
vita nella città ». ,.v•,-•'••• • 

•'• «Rispetto all'insieme di tali 
questioni sono state già effet
tuate nei giorni 14 e 18 ot
tobre due azioni di sciopero 
proclamate dalla federazione 
unitaria. Altre azioni saranno 
indette qualora non interven
gano fatti nuovi che possono 
scaturire1 -dalle' indicazióni 
che propóniamo."; '- :""'•;' •= 

A) una riunione ' con la 
commissione consiliare tra
sporti. : per ottenere un im
pegno circa i termini entro i 
quali sarà rinnovata la com
missione amministratrice del
l'ATAN. e il pronunciamento 
di ciascuna forza politica sui 
criteri che devono essere a-
dottati nella gestione dell'a
zienda; .-"m;. )!'-- . -• ; •.-;•.'.• . • 

••'• B) ' una " riunione - con ' la 
partecipazione del sindaco e 
degli • • assesopri interessati. 
per i problemi della viabilità 
e per definire i termini entro 
i quali la giunta porterà in 
discussione al consiglio ' co
munale la proposta di rior
dino tariffario: • " ' >•. • >.'••'• 
"- C) la convocazione, in sede 
comunale, della riunione che 
avrebbe dovuto svolgersi con 
l'ATAN per definire i prov
vedimenti relativi all'organiz
zazione del lavoro e al piano 
straordinario per. mettere ' in 
circolazione tutti i • mezzi e 
quelli altrettanto urgenti per 
evitare * l'ulteriore > degrado 
degli ambienti di lavoro ». 

Tecnica 
idrotermale 

a Ischia 
Si è concluso nei : giorni 

scorsi ad Ischia l'undicesimo 
convegno internazionale del
l'Associazione italiana di tec
nica idrotermale. ' , 
...Fra le . relazioni ,discusse 
nell'ambito del convegno, par
ticolare interesse ha suscitato 
quella del professor Augusto 
Gandini, direttore tecnico del 
complesso turistico alberghie
ro « Costa Tiziana > di Cro
tone dove è in corso avan
zato di realizzazione un nuo
vissimo centro di talasso-te-
rapia. *-- ••• =K.:. .•••' ' .. :•-.-. 
' La relazione del professor 
Gandini ha avuto come asse 
portante proprio la realiz
zazione del centro di Talas-
so-terapia di ' Crotone nel 
quale saranno eseguite cure 
di prevenzione e di riabilita
zione che sfrutteranno le al
te qualità terapeutiche • del
l'acqua di mare soprattutto 
per - quanto riguarda malat
tie di origine artro-reuma-
tica.; / ••••• : • ••-, 
•' Il centro di talassoterapia 

di Crotone sarà in grado di 
ospitare - dalle 250 alle 300 
persone al giorno e può es
sere senz'altro - considerato 
una delle più moderne e fun
zionali « stazioni > di ' tutta 
Europa. :. . . . .-;. .-,.. 

Elezioni nei distretti 

Anche la DC in lista 
a Chiàia-Posillipo 

Una significativa adesione alla lista unitaria - Le altre 
iniziative di questi giorni nel • modo della scuola 

Il programma per le ele
sioni del consiglio distrettua
le provinciale del 41. distret
to sarà unitario è sottoscrit
to dalla DC. dal PCI. dal PSI. 
dal PRI e dal PSDI. Questo 
programma, che è già in di
scussione da tempo nel cor
so di riunioni e di incontri 
promossi dal - COGIDAS da 
Chiaia - Posillipo ' avrà - come 
motto: « Uniti per il rinnova
mento e la salvezza ' della 
scuola*. , . x.- -'---

L'impegno comune di tutte 
le forze politiche e sociali 
del 41. distretto è stato deci
so nei giorni scorsi in un in
contro alla sede COGIDAS di 
Chiaia-Posillipo con i partiti 
e genitori del quartiere. 
• Continuando intanto in tut

ta la provincia le manifesta
zioni e gli incontri per ricer
care come è successo a 
Chiaia-Posillipo l'uniti d itutte 
le forze politiche e sociali 
coinvolte nelle elezioni di
strettuali, del dicembre pros
sima . - . . . . -

Per oggi, alle 17.30 a pa-
lazao Maddaloni i consìgli di 
quartiere Vicaria-S. Lorenzo 
e Montecalvario-S. Giuseppe 
Porto hanno indetto un dibat
tito pubblico sui distretti sco
latici e sugli specifici pro-
Memi dei distretti compresi 
•ei quartieri. ..~ ..".../" 

Sempre oggi alle 17 è fis

sata alla scuola media stata
le e Lombardi > una riunione 
di presidi e dei direttori di
dattici per formare program
mi e liste elettorali del di
stretto. Nell'auditorium della 
scuola media « Ciaramella > 
di Afragola. alle 18. si svol
gerà ' un convegno pubblico 
sulle elezioni distrettuali. H 
convegno è indetto dall'am
ministrazione comunale di A-
fragola ed è aperto al con
tributo dei ' docenti. > degli 
studenti, dei lavoratori, delle 
forze politiche e sindacali. ; 

Dibattito 
:l,\:.', su ordine .,•.".-.•' 

pubblico 
e libertà 

costituzionali 
Oaii «He ora « » la 

•ala «alla Casa Etfttrica 
«Nuova Italia» via Carov* 
ci » . si svoltar* un dHJQttH» 

___mattonali» 
nisoato dolla rivista . 
viralo « I l Torto». 
' Intioéunano II prof. Luiai 
Ferrajoli oWunivoroHa i l 
Camolino a i moftotratl Tiri-
, n > O r i a y H * • •orato Matto-
f W - PnWoPoWflPUfw l i p l ^ W » ' o^oa* 

IERI ALLA STAZIONE DI TORRE ANNUNZIATA 

« Non ci vedremo mai più !» 
E si getto sotto il treno 

Raffaele Gallo (23 anni) ha consegnato il borsello a un amico prima di sui
cidarsi - Disoccupato, aveva avuto negli urtimi tempi dissapori con la moglie 

'•' « Non ' ci vedremo più! ». 
e si è gettato sotto il treno. 
Queste le ultime parole di 
Raffaele Gaio di 23 anni. 
che si è suicidato, ieri, poco 
dopo le diciotto a Torre An
nunziata, lanciandosi sotto le 
ruote di un treno che stava 
sopraggiungendo in quel mo
mento nella stazione di Tor
re Annunziata Centrale. 

L'amico che era con lui è 
rimasto esterrefatto nel ve
dersi consegnare il borsello 
dal suicida e nell'udire que
ste parole. Quell'attimo di 
esitazione, lo stupore di fron
te all'affermazione dell'ami
co. gli hanno impedito di in
tervenire. E i motivi del sui
cidio. agli inquirenti, sono 
subito apparsi chiari. Raffae
le Gallo da qualche mese ave
va terminato il servizio mili
tare. tornando a casa, sebbe
ne disoccupato, si era spo
sato. Ma la speranza di tro
vare un posto di lavoro, spe
ranza comune a tanti giova
ni meridionali, non si è mai 
tramutata in realtà. 

Intanto la vita coniugale 
non andava bene — come 
hanno accertato polizia e ca
rabinieri — costellata come 
era da continue liti con la 
r^cslie: certamente la man
canza di lavoro, ls difficol
tà economiche, non aiutava
no i due a risolvere i loro 
problemi. Intanto la dispe
razione in Raffaele Gallo au
mentava. 
^ Raffaele -• Vitiello. l'amico. 
di t t anni, che abita a Tor
re Annunziata In via 24 

Maggio, ha affermato, co
munque. che niente gli ave
va-fatto prevedere il gesto 

Subito dopo l'incidente, nel
la stazione di Torre Annun
ziata è arrivato il padre del 
suicida; Giuseppe Gallo, che 
ha assistito attonito alla ri
composizione del corpo del 
figlio. • maciullato da] treno 
2467. proveniente da Napoli 
e diretto a Salerno. Intanto 
in via Giardino 56. dove abi
tava il giovane. la gente, 1 
suoi familiari si chiedevano 
attoniti, il perchè, come a-
vesse potuto a ventitré anni 
pensare di morire. Ma le ri
sposte. ha osservato qualcu
no, in quel momento non 
servivano a niente. 

Il cadavere, dopo una len
ta e paziente opera di rico
struzione dei resti del giova
ne. è stato trasportato nel 
locale cimitero nella camera 
mortuaria. Li. fino al mo
mento dei funerali resterà a 
disposizione dell'autorità giu
diziaria. 

Questa nuova tragedia. 
causata, anche se indiretta
mente. dalla ferrovia, ha ri
portato alla mente di molti 
abitanti di Torre Annuncia
ta la tragedia del 21 otto
bre scorso, quando tre bam
bini morirono sotto le mote 
del e Peloritano ». Anzi • le 
prime notizie. Invece che di 
suicidio, parlavano di - un 
nuovo incidente. Ma corta
mente non è stato unaoBie-
vo sapere che OJA .giovane 
aveva deciso di twcldaiil 
lanciandool sotto on treno. 

Angari al 
compagno 

Crasto 
11 compagno Salvatore Cra

sto compie oggi 70 anni. I 
compagni tutti della redazio
ne dell'Unità e della fede
razione del PCI gli inviano 
fervidi ed affettuosi auguri. 
e colgono l'occasione per in
novargli l'apprezzamento per 
il lavoro svolto nei lunghissi
mi anni di attività - ammini
strativa. prima alla «Voce> 
nell'immediato dopoguerra. 
poi all'Unità fino all'anno 
della pensione. 
' A lui e alla sua famiglia 1* 
augurio di festeggiare questo 
e numerosissimi altri com-
pleanm e di vedere presto 
tramutati in realtà gli ideali 
e gli obicttivi per i quali Sal
vatore Crasto ha sempre in
stancabilmente lavorato. 

• COOPERATIVA 
, DI GIOVANI 

DISOCCUPATI 
In base alla legge suiroccu-

pasione giovanile, sedici gio
vani del movimento del disoc
cupati organizsati hanno co
stituito la cooperativa «Via 
Altri» — aderente allo Lega 
nazionale — per 1'antmasfcme 
doU'mfamta. • • .-.•,.* :;-

••' Domani, ^ dunque, per ' lo 
sciopero nazionale in tutta 
la provincia scendono in lot
ta i lavoratori delle costru
zioni. Gli - edili fermano il 
lavoro per otto ore; gli altri, 
i dipendenti dell'industria del 
legno, del cemento e manu
fatti. delle cave, scioperano 
per 4 ore. -.*•>;.. 

La > Federazione sindacale 
unitaria ha indetto una ma
nifestazione che si conclu
derà a piazza dei Martiri con 
un comizio del segretario na
zionale della PLC, Riccardi. 
Il concentramento di lavora
tori è fissato alle 9 in piazza 
Matteotti. Alla manifestazio
ne già hanno dato la loro 
adesione le leghe del giova
ni disoccupati, le associazio
ni degli inquilini ed i consi
gli di alcune importanti fab
briche metalmeccaniche. 

Sugli obiettivi e sul signi
ficato di questa giornata di 
lotta degli edili, che viene 
a 6 giorni dallo sciopero ge
nerale nell'industria, procla
mato per il 15. abbiamo po
sto tre domande al segreta
rio provinciale della FLC, Lu
ciano Miraglia. 

Quale potrebbe estere, a 
tuo avvito, l'importanza 

, : di un rilancio delledili-
' zia rispetto alla grave al-

- - tuazlone dell'occupazione 
'•'• a Napoli? ' • .' ;.' •;.:/.;••.,; 

Lo sciopero, come ben si 
comprende, assume a Napoli 
una importanza particolare. 
da una parte per il persisten
te attacco all'occupazione e, 
dall'altra, per i processi di 
ripresa economica che il ri
lancio del settore può inne
scare nel tessuto produttivo 
della provincia. :; ; •• ••.•-.-,.;• 

Il dato a Napoli è dram
matico. Oggi lavorano circa 
15 mila edili, mentre la do
manda di lavoro - arriva a 
70-80 mila. Questa situazione 
ha conseguenze pesanti sul 
settori più direttamente col
legati, quelli del legno, in 
particolare, e i delle cave e 
marmi. In queste settimane 
si va • delineando una situa
zione critica anche nel set
tore del cemento e dei ma
nufatti. .v> ••••-.••,• „; • -.• 

La contraddizione sta nel 
fatto che. mentre esiste e si 
aggrava questa situazione e-
stremamente -preoccupante, 
la città - continua ad avere 
bisoemi insoddisfatti di case. 
servisi, sociali. - scuole, ospe
dali. opere per il temno li
bero. edilizia universitaria. 
opere pubbliche leeate ad in
sediamenti produttivi. Tra 
l'altro, ed è Questo il lato 
più assurdo della contraddi
zione. la gran parte di que
ste opere sono state eia fi
nanziate con oltre 1700 mi
liardi. che rimangono anco
ra. incomprensibilmente, bloc
cati. •* . r 

Come si muove il sinda
cato in una situazione 
cosi difficile e comples
sa. rispetto agli obiettivi 

'che si pone? 

•-; Da una parte riteniamo 
possibile avviare immediata
mente la spesa di almeno 
700 miliardi; dall'altra, la no
stra azione mira al supera
mento.di limiti e carenze bu
rocratiche. In merito abbia
mo chiesto una legge per lo 
snellimento delle procedure 
che, però, da oltre sei mesi 
è in discussione davanti alla 
IV commissione del consiglio 
regionale. E chiaro, tutta
via, che una legge non ri
solve il problema senza che 
vi sia una chiara volontà po
litica a rimuovere gli osta
coli. E' per questo che pen
siamo di intensificare la no
stra azione nei confronti dei 
partiti e delle istituzioni. 

Tra i nostri obiettivi im
mediati ci sono le scelte per 
Napoli in relazione al piano 
decennale per l'edilizia. In 
oueste, per esempio, noi ve
diamo una occasione anche 
per il rilancio degli investi
menti privati nell'edilizia a 
regime convenzionato. Un 
particolare impegno In que
sto senso richiederebbe, per 
esempio, la riqualificazione 
dell'intero tessuto urbanisti
co della zona orientale tra 
S. Giovanni. Barra e Ponti
celli. dove l'intervento pub
blico e quello privato potreb
bero muoversi contempora
neamente. 

A questo sciopero avete 
sollecitato o attenuto l'a
desione di altre categorie 
di lavoratori o quella del
lo loehe di piovani disoc
cupati. Significa ciò che 
ritenete incestarlo «sten 

-, doro di più. nel movimen
to. «li obiettivi della ver
tenza e conquistarvi un 
maooiore ooeo «•*«• fede
razione CGIL-CISL-UIL? 

Senza -' dubbio. Riteniamo 
che la vertenza per il bilan
cio dell'edilizia sia priorita
ria a Napoli. Tn primo luo<?o 
perche essa dà risposte im
mediate in termini di occu
pazione e noi perche soddi
sfa ad esieenze indispensa
bili della città. 

Dobbiamo superare ritardi 
e limiti che abbiamo reei-
strato e. oer questo, la no
stra vertenza deve diventa
re un punto centrale nella 
colitica della federazione 
CGIL-CTSL-UIL. Edilizia, e-
quo canone, spesa pubblica 
sono questioni che interes
sano tutti i cittadini. E* giu
sto. quindi, che su di esse 
l'intero movimento punti con 
più Incisività. Non per nulla 
occupazione e investimenti 
sono i temi posti al centro 
di tutte le piattaforme per 
1 • contratti integrativi pro
vinciali dogli edili, . 

160 anni del «compagno Ivan» 
Erano tanti I compagni, i cittadini, I gio

vani. i lavoratori presenti domenica mattina 
al Fiorentini per I 60 anni del « compagno 
Ivan » e cioò del popolo sovietico, prota
gonista di una rivoluzione che ha cambiato 
la storia del mondo. « Una vicenda — come 
ha detto il compagno Donise. segretario 
della Federazione napoletana, introducendo 
la manifestazione che è stata conclusa dal 
compagno Amendola — non provinciale e 
chiusa, che ha coinciso con l'impegno di 
lotta politica e sociale di questi anni nel 
nostro Paese, nel Mezzogiorno e a Napoli, 
dove ha combattuto e resistito — anche ne
gli anni del fascismo — un nucleo saldo e 
forte di classe operaia, animata dal grande : 

ideale del socialismo e dell'internazionali
smo*. Alla presidenza della manifestazione 
sono stati, perciò, chiamati — assieme al I 

compagno Maurizio Valenzi, sindaco di Na
poli. al compagno Bassollno. segretario re-

' glonale — i compagni Picardi, Palermo, Gen
naro Rippa, Teresa Lovero che — a rappre
sentare la continuità e II rinnovamento del 
nostro partito a Napoli — hanno preso posto 
accanto a Geremicca, Mola, Rondine, Saul 
Cosenza. * Mauriello, Pina Orpello, Schiano 
della 'FGCI. Fermariello, Franco Daniele, 
Sulipano Berardo Impegno, ai sindacalisti 
Vignola e Ridi, a Gaetano Macchiaroli, pre
sidente dell'Associazione Italia-URSS, alle 
centinaia di ragazzi e ragazze che si sono 
iscritti negli ult imi anni e si iscrivono In 
questi giorni per partecipare attivamente 
alle diff ici l i lotte di oggi. -

NELLA FOTO: il compagno Amendola 
mentre parla a conclusione della manife
stazione. . 

Cortei e assemblee in varie scuole 

Ieri proteste degli studenti 
del «De Sanctis e del Volta 

Inutilizzabili attrezzature per carenze dell'impianto elet
trico - Venerdì manifestazione regionale dei giovani 

Il corteo degli studenti dell'istituto professionale per il commercio «De Sanctis» 

•"• Gli studenti del « De San
ctis ». istituto ' professionale 
per il commercio, hanno or
ganizzato ieri una manifesta
zione di protesta, e una loro 
delegazione è stata ricevuta 
all'assessorato alla Pubblica 
Istruzione del Comune. 

Gli studenti del « De San
ctis » chiedono di utilizzare i 
laboratori e le ricche attrez
zature di cui è dotato l'istitu
to e che sono inutilizzate da 
circa tre anni. Queste strut
ture. macchine elettriche e di 
calcolo, laboratorio linguisti
co, sono essenziali per le at
tività didattiche delle materie 
di contabilità e di ragioneria 
che vengono svolte al a De 
Sanctis ». L'impianto elettrico 
che dovrebbe garantire il lo
ro funzionamento non è mai 
stato agibile. 

Sembra che una serie di 

disguidi " burocratici fra la 
preside dell'istituto e l'ENPI. 
che avrebbe dovuto compiere 
dei sopralluoghi per decidere 
se le garanzie per l'incolumi
tà degli studenti sono suffi
cienti. abbia impedito fino a 
oggi l'uso dell'impianto elet
trico e dei macchinari. La si
tuazione dovrebbe però risol
versi in breve tempo. 

Anche gli studenti dell'isti
tuto tecnico « Volta » sono da 
circa una settimana in agita
zione. Ieri mattina hanno an
che organizzato una manife
stazione recandosi in corteo 
al provveditorato. Da tempo 
si è instaurato nella loro 
scuola — denunciano gli stu
denti — una gestione buro
cratica e verticistica. mentre 
difficilissimi sono i rapporti 
con lo stesso consiglio di i-
stituto. dove non viene di-

ripartito' y 
IN FEDERAZIONE ' 

Oggi in federazione alle 9.30 
riunione del comitato diretti
vo. Alle 1830 riunione del 
gruppo consiliare alla Pro
vincia. <••••-
COMITATO DIRETTIVO 

Alle 17,30 alla sezione di 
Case Puntellate riunione del 
comitato direttivo sul tesse
ramento con Mauriello. - . 
ZONA NOLANA 

A Cicciano alle 19 riunione 
della segreteria di zona su: 
« Sviluppo del territorio » con 
Correrà, Stellato, Sales, De 
Querquis, Giugliano. .. 
RISORSE ENERGETICHE 

Si svolgeranno oggi tre as
semblee in preparazione del 
convegno regionale del PCI 
sulle risorse energetiche. Al 
Politecnico alle 10,30 con Cuo-
mo e Formica, A Nola nei 
locali CRENEL alle 17 con 
Albanise e Bertoli; nella se
zione « Curiell » alle 19 con 
Natoli e Miccio. 
AVVISI 

Le sezioni devono comuni
care alla commissione di or
ganizzazione i dati del tesse
ramento "78. I compagni che 
non hanno ritirato il mate
riale di propaganda per i con
sigli di circolo e di istituto 
devono ritirarlo entro e non 
oltre oggi dalle 17 alle 19 e 
devono comunicare notizie 
inerenti la formazione e la 
presentazione delle liste. . 
RIFORMA DELLA SCUOLA 

E' in vendita presso il Cen
tro diffusione stampa demo

cratica (via Cervantes, 55) e 
in federazione il n. 10 di « Ri
forma della scuola» con 1' 
inserto speciale per i distret
ti scolastici. I compagni dei 
comitati di distretto sono im
pegnati alla diffusione. 

ASSEMBLEA GAS 
Venerdì, ore 17, sezione Vi

caria, assemblea di comuni
sti della compagnia del gas 
in preparazione della confe
renza regionale sull'energia. 

DOMANI ATTIVO 
PROVINCIALE 

DEI COMUNISTI 
DELLE AZIENDE 
DELIO STATO 
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f scussa, né fatta passare nes-
! suna delle richieste degli 

studenti. < .-.•?•: 
i • I giovani chiedono un uso 
I pieno delie attrezzature del-
j l'istituto, dei libri della bl-
.• hlioteca scolastica, un miglio-
J lamento delle condizioni 1-

gieniche della scuola, la par
tecipazione e l'informazione 

I sui progetti di ristrutturazio
ne degli edifici. Chiedono an
che di poter usare, per quan
to possibile la scuola nel 
pomeriggio per attività di 
studio sociali e culturali. 

Il - « Volta » è frequentato 
da - numerosissimi studenti 
pendolari che vengono ogni 
giorno da altri comuni e zo
ne; il collettivo unitario degli 
studenti chiede che. per veni
re loro incontro, le ore dopo 
la prima siano portate a cin
quanta minuti. Per quanto 
riguarda quest'ultima richie
sta. nell'incontro che una de
legazione di studenti ha avu
to ieri mattina con i funzio
nari del provveditorato, è 
stato loro chiesto di racco
gliere le firme di tutti gli 
studenti per passare la ri
chiesta al ministero. '•"-* 

Gli studenti del «Volta». 
denunciando il completo iso
lamento della realtà della zo
na e dalla società in cui va 
avanti la vita dell'istituto. 
chiedono di sviluppare una 
serie di iniziative per colle
garsi con il quartiere. Ma — 
dicono gli studenti — come è 
possibile realizzarle, se perfi
no ogni tentativo di discus
sione e di aggregazione fra 
gM alunni vengono di volta in 
volta ostacolati e osteggiati 
in tutti I modi, anche con 
intimidazioni e minacce della 
presidenza ai singoli studen
ti? -

Questa sera si riunirà alle 
17.30 il consiglio di istituto 
del « Volta » nel quale 1 
rappresentanti degli studenti 
sperano di poter discutere 
democraticamente le loro ri
chieste. Intanto, per i pros
simi giorni, stanno organiz
zando gruppi di studio e as
semblee da svolgere con le 
forze politiche e sociali e 1 
sindacati presenti nel quar
tiere. 

L'associazione unitaria de
gli studenti di tutte le pro
vince della Campania, infine. 
si sta preparando alia giorna
ta di mobilitazione in pro
gramma per l'U. Riforma 
della scuola, riqualificazione 
del lavoro e occupazione nel 
Measogtorno saranno al cen
tro della manifestazione, ar
ticolata In vari momenti in 
tutta la provincia. A Napoli 
ci sarà un corteo che ai 
concluderà con la richiesta 41 
un incontro con i capigruppo 
regionali dei 
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